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und Ratsherrn Martin Faqeri 

 

          Ganderkesee, 25.05.2023 

 

Fehlender Tagesordnungspunkt zum Thema „Windpark Hohenböken“ in der nächsten Sitzung des Aus-

schusses für Gemeindeentwicklung am 01.06.2023 

 

Am Freitag, den 19.05.2023 wurde die Einladung für die nächste Sitzung des Gemeindeentwicklungs-

ausschusses seitens der Gemeindeverwaltung ins Ratsinformationssystem eingestellt. Mit Verwunderung 

müssten wir feststellen, dass das Thema „Windpark Hohenhöken“ nicht auf der Tagesordnung stand. Nach 

Rücksprache mit der Gemeindeverwaltung wurde uns mitgeteilt, dass das Thema auf die GEA Sitzung im 

September behandelt werden soll, da zurzeit Gespräche mit dem Vorhabensträger und den Natur-

schutzverbänden laufen würden und die Ergebnisse abzuwarten wären. Diese Gespräche werden von uns 

ausdrücklich begrüßt. Auch in der Öffentlichkeit wird dieses Thema zurzeit heiß diskutiert und wir alle sind 

der Ansicht, dass die Öffentlichkeit ein Anspruch auf Informationen über den derzeitigen Sachstand hat.  

Vor den neusten Vorgaben seitens der Landesregierung, dass sich die „auszuweisenden Flächenanteile“ für 

Windenergieanlagen im Landkreis Oldenburg von 2,2 % auf nun 2,7 % erhöht hat, sind wir der Auffassung, 

dass eine neue Potentialflächenanalyse für die Gemeinde Ganderkesee unumgänglich ist. Der Ausbau mit 

neuen Windenergieanlagen an geeigneten Standorten wird ausdrücklich begrüßt.  

In der Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung am 01.06.2023 ist auf die Tagesordnung im 

öffentlichen Teil das Thema „Windpark Hohenböken“ als Tagesordnungspunkt aufzunehmen. Zu diesem 

Tagesordnungspunkt sind die entsprechenden Anträge zum Thema Windpark Hohenböken als Anträge zu 

behandeln und ein Zwischenstand zu den Planungen abzugeben. Die Öffentlichkeit ist in dieser Sitzung 

umfänglich über den derzeitigen Sachstand zu informieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Ulf Moritz      Dr. Schulz-Berendt      Konrad Lübbe      Martin Faqeri 


